

Hoy se desarrolla en Vélez el Foro Regional de Salud

Con el propósito de articular los diferentes actores del Sistema General de Seguridad Social en Salud de la provincia de Vélez en la organización de la Red Integrada y el mejoramiento en la prestación de los servicios de salud, la Secretaría de Salud Departamental y la Asociación de Municipios de esta provincia, ASPROVEL, realizan hoy el Foro Regional de Salud.

El encuentro se lleva a cabo en el auditorio de la Escuela de Carabineros de la Policía Nacional en Vélez con la participación del secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano; la directora ejecutiva de ASPROVEL, Balkis Yamile Gordillo; los alcaldes de los 17 municipios que conforman la provincia y los gerentes de las 16 Empresas Sociales de Estado (ESE).

“Hemos convocado este importante foro para que entre todos los actores sigamos fortaleciendo el Modelo de Red Integrada, analicemos las dificultades en la prestación de los servicios de salud y generemos estrategias conjuntas para mejorarlo”, explicó Rey Serrano.

Durante el foro denominado “Hacia el mejoramiento en la prestación de Servicios de Salud en la Provincia de Vélez Santander” los gerentes de las ESE de la provincia harán la presentación de la situación de sus hospitales.

Por su parte, la Secretaría de Salud Departamental presentará el diagnóstico de la operación del Sistema General de Seguridad Social en Salud (SGSSS) en la provincia de Vélez: problemas y alternativas de solución; el análisis de la sostenibilidad financiera de las ESE; el nuevo modelo de organización de Red Integrada y los proyectos de inversión para la Subred de la provincia de Vélez.

El Foro se extenderá hasta las 2:00 p.m.

***Prensa y Comunicaciones Secretaría de Salud de Santander Calle 45 N° 11 – 52
Bucaramanga, Santander, Colombia. Teléfono 6336233 ext. 1314. Cel. 3112474497***